



IMPACTO DEL PROGRAMA BECAS DE INTEGRACIÓN BBVA FRANCÉS EN EL CENTRO  
EDUCATIVO PADRE JOSÉ MARÍA LLORENS

La comunidad educativa del Centro P. José María Llorens -desde el curso escolar 2008- recibe los beneficios del Programa BECAS DE INTEGRACIÓN BBVA FRANCÉS

En la actualidad, los becarios representan el % 67,8 de los alumnos que transitan por el nivel secundario y este año egresará el primer grupo de alumnos que durante todo su trayecto escolar recibió este acompañamiento y ayuda en el proceso de su formación-

Al analizar la incidencia del Programa en el Proyecto Educativo del Centro se observa:

- Rendimiento escolar sostenido en el tiempo, con mejoras sustantivas en los índices de promoción. Todos los alumnos becarios fueron promovidos en todos los cursos incidiendo notablemente en los resultados finales a nivel institucional, en tanto se logró una promoción del 97% en el 2008 y hasta el 2011 osciló entre el 92% y 93%

Estas cifras adquieren su total dimensión, cuando se las analiza desde el contexto de pobreza y marginación en que viven nuestros jóvenes.

- Fortalecimiento de la autoestima del alumno; la seguridad de poder contar con los recursos necesarios que le permiten mejorar las condiciones para la apropiación de los contenidos propuestos, genera seguridad y estimula a la superación .

Impulsa por tanto, la cultura del esfuerzo y del trabajo, garantizando la inclusión social. El alumno ve que “es real” la posibilidad de mejorar; cuenta con los medios para hacerlo; y el tener que rendir cuentas respecto de lo realizado, hace que se sienta protagonista al tiempo que le permite formar conciencia crítica ante otro tipo de “ayudas” - otorgadas como “dádiva”- y que lejos de “promover” producen mayor vulnerabilidad y dependencia.

Se destaca también, como una veta importante en la formación integral de los alumnos la apertura del Programa a través de los Talleres de Expresión Artística. Los adolescentes, al crear reflexivamente a través del arte, proyectan su interior hacia el exterior: cuentan, hablan, denuncian, sueñan, en medio de un proceso liberador de su ser. Logran así romper la tendencia al aislacionismo, afianzar vínculos, vivenciar valores, y ejercitarse en la integración y respeto por la diversidad. Y a los docentes, nos permite trabajar desde la prevención y desarrollar capacidades, promoviendo la proyección personal y colectiva.

Por otro lado los encuentros tutoriales nos permiten -desde el dialogo educativo- potencializar aciertos y resolver las dificultades que se van presentando, incrementando así el sentimiento de pertenencia y compromiso con la institución. También contribuyen a fortalecer los vínculos con las familias quienes se muestran más pendientes de sus hijos y los acompañan para que puedan cumplir responsablemente con los compromisos adquiridos. De



**PADRE  
LLORENS**  
CENTRO EDUCATIVO

esta forma, se incide también en el núcleo familiar, enseñándoles a organizarse y a priorizar necesidades, sin malgastar los magros recursos con que cuentan.

Para concluir se destaca como bondad esencial del **Programa BECAS DE INTEGRACIÓN BBVA FRANCÉS** el incidir de **manera inteligente y creativa** en el logro de una educación de calidad que permite a **los jóvenes socialmente más desfavorecidos**, revertir su situación, brindándoles las herramientas necesarias **para continuar cualquier tipo de estudios superiores y asumir la responsabilidad de su propia educación.**-----

**Mendoza, 25 de octubre, 2012**

Firmado:

Lic y Prof. María Fernández de Ruiz  
Rectora-Centro Educativo (PS-053)  
"P. José María Llorens"